

AGENDA

Dimanche 15 septembre : 24^{ème} dimanche du temps ordinaire

- WE de rentrée du groupe SUF
- Au cours de la messe de 10h30 : bénédiction des catéchistes
- A l'issue de la messe de 10h30, dans le cloître : inscriptions au catéchisme et activités jeunes

Lundi 16 septembre : Saint Corneille, pape, martyr, † 253 et saint Cyprien

- 7h30, chapelle Mansart : reprise de la prière des laudes

Mardi 17 septembre :

- 15h30, au presbytère : rentrée du catéchisme
- 17h30, au presbytère : rentrée de l'aumônerie paroissiale Agapè (collège et lycée)

Jeudi 19 septembre : Notre-Dame de la Salette

- 20h15, au presbytère : Conseil Pastoral

Vendredi 20 septembre : Les martyrs de Corée (1839-1864)

- 18h-19h et 19h30-20h30, chapelle Mansart : adoration du Saint-Sacrement

Samedi 21 septembre : Saint Matthieu, Apôtre et évangéliste, fête

- 15h, visite de l'église à l'occasion des journées du patrimoine
- 18h, dans l'église : premières vêpres du dimanche
- 18h, « à l'oratoire du 39 » : reprise de la messe anticipée

Dimanche 22 septembre : 25^{ème} dimanche du temps ordinaire

Messe en semaine, du lundi au vendredi : 12h15 et 19h ; le samedi : 12h15

Messe dominicale : 10h30, 12h et 19h

« Oratoire du 39 » : messe en semaine à 12h15 à partir du 23 septembre, le samedi soir à 18h

Accueil et écoute par un laïc : du lundi au vendredi, 15h – 17h

Accueil par un prêtre et confessions : du mardi au vendredi, 17h – 18h45

Prière des laudes : du lundi au samedi à 7h30, le dimanche à 10h (chapelle Mansart)



La Sév'

Dimanche 15 septembre 2019

24^{ème} dimanche du temps ordinaire

Ex 32,7-11.13-14 1 Tm 1,12-17 Lc 15,1-32

**« Ils échangeait ce qui était leur gloire pour l'image d'un taureau, d'un ruminant »
(Psaume 105-106, 20)**

Le psalmiste offre de la première lecture un résumé désopilant, qui contraste avec la gravité du récit de l'Exode. Au moment solennel où Dieu scelle l'Alliance avec Moïse, le peuple, délivré par sa puissance, se fabrique une idole. Le péché du peuple est réduit à une mauvaise transaction : « *peuple échange sa gloire contre un ruminant* ».

On pourrait résumer la parabole de l'évangile de la même manière : « *héritier échange sa situation contre une auge à cochon* ».

Finalement nous pourrions résumer tout nos péchés sur le même ton. Non pour en atténuer la gravité, mais pour en souligner le ridicule. Le plus étonnant, c'est que Dieu nous prenne encore au sérieux. C'est cela qui doit susciter notre louange à la suite du psalmiste :

« Sauve-nous, Seigneur notre Dieu, que nous rendions grâce à ton saint Nom, fiers de chanter ta louange ! » (Psaume 105-106, 47)

Père Vincent THALLIER

La vie à Saint-Séverin

1- Chantons à Saint-Séverin !

Chanter fait du bien, et met en jeu différentes facettes de notre vie : expression artistique, prise en compte de notre corps et de notre respiration, activité commune... Que de vertus ! Alors, voici un projet pour tisser davantage de liens dans notre communauté autour du chant. **Samedi 12 octobre**, montons une chorale éphémère autour du répertoire liturgique de Saint-Séverin (objectif : 100 choristes !). Accompagnés par des musiciens professionnels, la matinée sera consacrée à la technique vocale et aux répétitions, et l'après-midi à l'enregistrement, dans le but de la diffusion de ce répertoire sur internet. Le tout dans une ambiance conviviale.

Petits et grands, tous sont invités à participer à cette œuvre commune.

Pour vous y préparer, lisez ce très beau sermon de Saint Augustin ! 

2- Dimanche 29 septembre, repas paroissial de rentrée

- **10h30 : messe**
- **11h30 : apéritif** dans le cloître
- **12h30-14h30 : déjeuner** auquel chacun participe **en apportant un plat à partager**

✂-----

A déposer au secrétariat ou répondre par mail paroisse@saint-severin.com

Nom : Prénom :

Se porte volontaire pour l'organisation du repas

Apportera au choix un plat pour 6 à 10 personnes :

salade viande / charcuterie dessert

Chantons ici-bas l'Alléluia au milieu de nos soucis, afin de pouvoir le chanter un jour dans la paix. Pourquoi ici-bas au milieu des soucis ? Tu ne veux pas que je sois soucieux quand je lis cette parole : Vraiment, la vie de l'homme sur la terre n'est qu'une tentation ? Tu ne veux pas que je sois soucieux quand on me dit encore : Veillez pour ne pas entrer en tentation ? Tu ne veux pas que je sois soucieux, alors que la tentation est si fréquente qu'on nous a imposé de dire dans la prière : Remets-nous nos dettes, comme nous les remettons aussi à nos débiteurs ? On prie tous les jours parce qu'on fait des dettes tous les jours. Tu veux que je sois en paix, alors que chaque jour je demande pardon pour mes péchés, que je demande secours dans les dangers ? Lorsque j'ai dit pour mes péchés passés : Remets-nous nos dettes, comme nous les remettons aussi à nos débiteurs, j'ajoute aussitôt, à cause des dangers à venir : Ne nous soumet pas à la tentation. Et comment le peuple est-il dans le bonheur, quand il crie avec moi : Délivre-nous du mal ? Et pourtant, mes frères, alors que nous sommes encore plongés dans ce mal, chantons Alléluia au Dieu bon qui nous délivre du mal.

Même ici-bas, au milieu des dangers, au milieu des tentations, nous-mêmes et les autres, chantons Alléluia. Dieu est fidèle, dit saint Paul. Il ne permettra pas que vous soyez tentés au-dessus de vos forces. Il ne dit pas : Dieu ne permettra pas que vous soyez tentés, mais : Il ne permettra pas que vous soyez tentés au-dessus de vos forces. Avec la tentation, il vous donnera le moyen d'en sortir et la force de la supporter. Tu es entré en tentation ; mais Dieu te donnera le moyen d'en sortir, pour que tu ne périsses pas dans la tentation. Comme le vase du potier, tu es modelé par la prédication et durci au feu par la tentation. Mais quand tu y entres, songe au moyen d'en sortir ; car Dieu est fidèle : Il gardera ton entrée et ta sortie.

Mais ce corps sera rendu immortel et incorruptible, lorsque toute tentation aura disparu. Car, dit saint Paul, le corps est voué à la mort. Pourquoi ? À cause du péché. Mais l'Esprit est votre vie. Pourquoi ? Parce que vous êtes devenus des justes. C'est donc que nous abandonnons ce corps voué à la mort ? Mais non. Écoute la suite : Si l'Esprit de celui qui a ressuscité le Christ d'entre les morts habite en vous, celui qui a ressuscité le Christ d'entre les morts donnera aussi la vie à vos corps mortels. En effet, le corps, aujourd'hui animal, alors sera spirituel. Heureux, alors, l'Alléluia ! Vie paisible, sans adversaire ! Là, il n'y a plus aucun ennemi, et on ne perd aucun ami. Là-haut, louange à Dieu, et ici-bas, louange à Dieu. Mais ici au milieu des soucis, et là dans la paix. Ici par des hommes destinés à mourir, là par ceux qui vivront toujours ; ici en espérance, là en réalité ; ici sur le chemin, là dans la patrie.

Chantons donc, maintenant, mes frères, non pour agrémenter notre repos, mais pour alléger notre travail. C'est ainsi que chantent les voyageurs : chante, mais marche. Soutiens ton effort par le chant, n'aime pas la paresse ; chante et marche. Qu'est-ce que cela veut dire : marche ? Progresse, progresse dans le bien. Car, selon l'Apôtre, il en est qui progressent de mal en pis. Toi, si tu progresses, c'est que tu marches ; mais progresse dans le bien, progresse dans la vraie foi, progresse dans la bonne conduite. Chante et marche. (Saint Augustin, sermon pour le temps pascal)